



8. März 2018

## Volkswagen Mitarbeiter spenden 20.000 Euro an die Initiative „Kinder brauchen Zukunft“ im Kreis Gifhorn

- Täglich gesundes Mittagessen für 265 Mädchen und Jungen
- Starterpakete für 230 Schulanfänger im kommenden Jahr

Wolfsburg/Gifhorn – Die Volkswagen Belegschaft unterstützt mit einer 20.000-Euro-Spende die Initiative „Kinder brauchen Zukunft“ im Landkreis Gifhorn. Damit werden für das kommende Schuljahr Starterpakete für rund 230 Schulanfänger finanziert. Die Erstausrüstung umfasst Schultüte, Schulranzen und Schreibset. Zudem wird das Projekt Mittagstisch unterstützt. Rund 265 Mädchen und Jungen aus bedürftigen Familien kommen dadurch täglich zu einem warmen und gesunden Mittagessen.



Die Spende - Für die Menschen in unserer Region



Volkswagen Belegschaftsspende 2017 mit Rekordsumme von rund 460.000 Euro

Belegschaftsspende an die Initiative „Kinder brauchen Zukunft“ im Landkreis Gifhorn übergeben

Betriebsrat Andreas Hoppenbrink und Marco Wittek, Geschäftsführer des Betriebsrats, übergaben die Belegschaftsspende heute gemeinsam mit Susanne Scholtyssek, Volkswagen Personal, an die Initiative zugunsten sozial benachteiligter Kinder im Landkreis Gifhorn. Karin Single, Leiterin des Fachbereichs Kinder, Jugend und Familie beim DRK-Kreisverband Gifhorn, und Annette Meyer-Kassner, Familienbüro für die Stadt und den Landkreis Gifhorn, nahmen den symbolischen Spendenscheck entgegen.

Hoppenbrink sagte: „Mit dem Schulstart beginnt für jedes Kind und seine Familie ein neuer Lebensabschnitt. Wir wollen, dass Kinder von Anfang an gleich gute Bildungschancen haben, unabhängig vom Familienhintergrund. Deshalb unterstützen unsere Kolleginnen und Kollegen die ‚Initiative brauchen Zukunft‘ mit der Belegschaftsspende.“ Wittek fügte hinzu: „Die Initiative bezahlt damit unter anderem die Schulstartpakete für Mädchen und Jungen aus hilfsbedürftigen Familien im Nachbarkreis Gifhorn.“

### Pressekontakt

#### Volkswagen Kommunikation

Hans-Rüdiger Dehning

Personal und Soziales

Tel: +49 5361 9-77173

[hans-ruediger.dehning@volkswagen.de](mailto:hans-ruediger.dehning@volkswagen.de)



Mehr unter

[volkswagen-media-services.com](http://volkswagen-media-services.com)



Scholtyssek sagte: „Unsere Mitarbeiter unterstützen zudem das Projekt Mittagstisch: Gemeinsame Mahlzeiten verleihen einem Tag Struktur und stärken die Zusammengehörigkeit – dazu gehören auch das Zubereiten der Speisen und Tischdecken sowie das Abräumen und Abwaschen.“

Single betonte: „Gemeinschaftliche Erlebnisse und Erfolge prägen Mädchen und Jungen positiv. Dazu zählen auch neue Erfahrungen im Umgang mit Tieren oder die ‚Seepferdchen‘-Schwimmkurse in kleinen Bädern im Landkreis. Wir freuen uns ganz sehr über die großzügige Nachbarschaftshilfe der Volkswagen Mitarbeiter aus Wolfsburg.“

### **Initiative „Kinder brauchen Zukunft“**

Die Initiative hat sich zum Ziel gesetzt, die Öffentlichkeit für Kinderarmut im Landkreis Gifhorn und in der Region zu sensibilisieren und hat vier Aktionen zugunsten benachteiligter Mädchen und Jungen gestartet. Die Initiative wird vom Deutschen Roten Kreuz, dem Landkreis Gifhorn und von „Volkswagen pro Ehrenamt“ getragen. Schwerpunkte der Arbeit sind – neben dem täglichen Mittagstisch – das Projekt Schulstartpakete sowie Schwimmunterricht mit Seepferdchen-Abschluss und die Vermittlung von Erfahrungen im Umgang mit Tieren. Alle Projekte kommen insbesondere Kindern zugute, deren Familien sich in sozial und wirtschaftlich schwierigen Lebenslagen befinden.

### **Volkswagen Belegschaftsspende 2017**

Die Wolfsburger Volkswagen Mitarbeiter haben im vergangenen Jahr die Rekordsumme rund 460.000 Euro als Belegschaftsspende 2017 gesammelt. Sie kommt über 35 karitativen Einrichtungen und gemeinnützigen Organisationen in der Stadt Wolfsburg sowie in den Landkreisen Gifhorn und Helmstedt zugute. Die Spenden werden in den kommenden Wochen und Monaten von Repräsentanten des Betriebsrats und des Unternehmens offiziell an die geförderten Organisationen übergeben - darunter sind vier Beihilfen für die Finanzierung von Fahrzeugen.

---

### **Über die Marke Volkswagen: Wir bringen die Zukunft in Serie.**

Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 150 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an mehr als 50 Standorten in 14 Ländern. Im Jahr 2017 hat Volkswagen 6,23 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert, hierzu gehören Bestseller wie Golf, Tiguan, Jetta oder Passat. Derzeit arbeiten weltweit 198.000 Menschen bei Volkswagen. Hinzu kommen mehr als 7.700 Handelsbetriebe mit 74.000 Mitarbeitern. Volkswagen treibt die Weiterentwicklung des Automobilbaus konsequent voran. Elektromobilität, Smart Mobility und die digitale Transformation der Marke sind die strategischen Kernthemen der Zukunft.

---